



## Krebskranke Kinder bauten süße Hexenhäuschen

Konditormeister Markus Franz lud krebskranke Kinder und Jugendliche in seine Backstube zu einem winterlichen Workshop ein. Für die 16 teilnehmenden Kinder war jeweils ein eigener frischgebackener Bausatz aus Honiglebkuchen-Teig für ein individuelles Hexenhaus vorbereitet. Nach dem Zusammenbauen mit süßem Kleber

begannen die jungen Bäckerinnen und Bäcker ihre Häuser individuell zu verzieren. Schokolade, Gummibärchen, Smarties und vieles mehr stand zur Auswahl bereit. Strahlende Kinder präsentierten stolz ihr eigenes „Traumhaus“, als sie von den Eltern wieder abgeholt wurden.

Foto: VKKK